
Ayuda privada al Hospital de Wilde
La Cooperadora del Hospital de . por ello, recibieron un' diploma

. .
.pra de insumos, por lo que se

wilde sali6 a recaudar dinero que los nombró "Socíos protecto- gastan S 200 mil por mes.
privado que ayude'a mantener res". Con la plata recaudada de la' Además, lb Cooperadora tiene
al centro de salud municipal. Y cena ya comenzaron a pintar el unos 1.20 .socios particulares
no lé fue mal. La semana pasa- hospital, que todavía conservaba que aportan S 5 por mes ,
da organizó una cena a bencfl- el estado original desde su inau- (verCómo...),
cío y consiguió, con la ayuda de guraclón, en 1999. "Es muy im-
la Comuna, el apoyo de 74 em- portante esta ayuda porque el lu- DONDEASOCIARSEpresas del Partido que.aporta- gar es 100% gratuito y tiene mu- :

ron más de $ 15mil (la tarjeta chos gastos", explicóel presiden- . .;';4394' '9657/63 " ;de la cena costaba $ 200)_Pero te de la Cooperadora, Adrián Faí- .~.(~~, .....,-:.. '.. ' ,·:~·:'.i~
además, se comprometieron a la, quien agregó que el trabajo CooperadoradelHospitaldeWilde.seguir aportando: lo harán con fundamental de la asociación es . De lunesa viemes;de 8 a 16.30..entre s SOY ~ 100 por mes. y ayudara la Comuna en la com-

tomó las primeras imágenes de .
Marte. Est a tecnologla irá
acompañada de algunas mcdl-.
das de seguridad par!!evitar el
reiterado robo de aparatos: .. .

tor Carlos Siani. L> que si se sabe
.es que el sistema de los nuevos
controladores será idéntico al
usado para mover la oruga artifi
clal que el4 de julio de 1997

La propuesta' (conocida a me
diados de 2003) de dejar a los
chicos de la técnicaN'9 que ar- :
rnen los controladores de los
semáforos de Lanús no quedó
en la nada. A fines del año pa·
sado profesores y alumnos pre
sentaron un prototipo que fue
aprobado por la Municipalidad.
yen marzo último se firmó un'
convenio para empezar a colo
car en poco tiempo aparatos
nuevos ° reparar los actuales.
"Tenernos en carpeta dos mo
delos. Uno para los cruces de
callesy otro para el de las avení- .
das. Todavla desconocemos
dónde estarán",.contó el direc-

·CREATIVOS. ALUMNOS
Y PIlOFESORES DE LA.
TECNICA9 VIENEN
PREPARANOOSEDESDE
2003 PARAINSTIlLAR
EN LOS SEMAFOROS
CONTROlADORES·
DISEÑADOS ~R aúos
MISMOS.

Controladores 'que fueron' pioneros :
•• ",.' , : ••• _., ,_ ',_.' •.•..••. r' •••. ! ' , ':.0>: •• ' .
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también levantan el pulgar. Luis
.. Cererninati es socio de la empre- .
S3 Lácer de Escalada, dedicada a
fabrlcar pool.~.metegolesy video
juegos, entre otras cosas. Y elogió'
la posibilidad de incorporar jóve
nes. "En el pals quedó un bache:
de 10 3 15 arios por la paraliza
ción de la industria yhoy la gente
con experienciase la debe pasar a .
las nuevas generaciones que SOI1
el futuro", opinó. Con él coinci
dió Néslor Denegrí, de la firma
de autopartes Chajá de Ianús-Es
te. El viene dándole lugar a los'
alumnos mediante pasantías y
hasta tomó a egresados decole
gios privados. "Volvimos a .tener
40 empleados. Pueden abrirse
nuevos espacios para que los .
jóveriescrezcan", recalcó. .
. El problema en el que coinci
dieron todos los sectores es que
los chicos de las técnicas públicas
necesitan un refuerzo en la parte'
práctica. Dicen que con la Ílltima'
reforma educativa se perdió el
sexto afio que antes tenían eslos
colegios y,éon él, el aprendizaje
en terreno a travésde, por ejem
plo, talleres. Por esa brecha irre
suel~~ prevén colar su apoyo los
pr&esionales de la.UNLaen los
próximos meses. Las empresas
están dispuestas a costear con
sus recursos este tiempo adlcio
nal de formación. O

POTENCIAL. LOS'CHICOS DE lA TECNICA4 SE CAPACITANEN TECNOlOGIA DE LAALIMENTACiÓNy ELECTROMÉCANICA.~. .. . .

Si se llevaa la práctica, la idea'
me parecemuy buena. No hay
nada mejor que articular la
educación con la salida labo
ral. Las técnicas necesitan un
Incentivo as! para captar
alumnos, ya que han perdido
muchamatrícula. Hoy -y des
de hace varios años- el gran'
problema es ese: el chico que
sale del polimodal o termina
la Universidad no sabe cérno
insertarse en el mundo del
trabajo. De ah! que creo que lo
.que propone Lanús podría ser
unproyecto [urfsdiccional o.
provi,:,cial.· .

Una forma de
Captar alumnos.

Partido", sostuvo Héctor Anido,
presidente de la Asociación de
Dirigentes de Empresas de
Lanús (ADE). La instituci6n mo
torizó la idea yorganizóla prime
ra reunión a fines de marzo. Es
tuvieron unos 20 Industriales de
distintos rubros y representantes
1 .técnicas N" <1 Y W 8 y de la
,. eraidad de Lanús. Habrá
otra e1.22para seguir aceitando el
proyecto y abrirlo a todos los in
dustriales e instituciones que no

,. pudieron estar y. quieran sumar
se (VerMás...). Mientras, y si se.
genera algún puesto, tendrán
prioridad los alumnos que ya ter
minaron sus estudios.
A Heriberto Mascia, director

de la técnica W <1 de Villa Dia
mante, la propuesta le parece "e_
lernental". Al establecimiento
van900 pibes en su mayorla hu
mildes. "En nuestro caso, los chi
cos salen preparados en tecno
logia de la alimentación y electro
mecánica con orientación en'
robótica e informática", contó.
Carlos Siani, director de la técni
caN' 9, no estuvo presente en la
primera reunión por cuestiones
personales pero' piensa Ir a la se
gunda. "Creo que es lo mejor"
que puede ocurrir que las escue
las y los empresarios se acero
qucn", sostuvo. .
Del otro lado, los empresarios

Con la reactivación, en
.2003 las flrmas satleron
. a.buscar empleados
fuera del.Partido ..

L a incertidumbre adolcsccn
le de terminar el polimodal .
y no saber qué hacer se

topó con soluciones cu Lanús,
Empresarios y directores de es
cuelas técnicas estatales armaron
un sistema que pcrmitlrá a los
egresados ocupar los puestos de

. trabajo que se generen en las
fábricas del Partido. Entrarlan en ..
calidad de aprendices y bajo régi
men de contrato. Hasta ahora.
s610habla pasantías. y el bencfl- .
do ele acceder a una vacante labo-
..r( patrlmo~io de_los chicos
d~ ...",I1JlOS colegios privados.

Esta nueva realidad responde a
otra: en 2003 las pequeñas y me
dianas empresas de la zona tuvie
ron que incorporar genrtqn'lti- .'"
·chas vecesde otros distritos) por- .
que crcclé la demanda y la pro
ducción: "Lareacllvación existe.
Se Crearonentre dos y 10 nuevos
puesios en cada pyme:y qué me
jor que los ocupen [óvenes del.

VillQr1aL6pOl
v.ID"",@Clo,'r\.~Dn\

Contratarán"las, empresasa :.··B;!;\:~~·
los egresados de las técnicas' ·;,·}t~··

. .... .v. ...":; . ', " ·Y:·. ".
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• Entrarán como aprendices y 'porcontrato. y si necesitan reforzarsus conoclmientos, lá.UNla los.
·capacitará gratis. Delconverjo podrán participar nueve colegos y más de 100 pymes, . '.
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